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n -1591 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Schmidt, Dr. Gugerbauen !ng. Rei.cbho 1 d, Aumayr 
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend allfällige Unzukö~ichkeiten im Bereich des Milchwirtschafts
fonds 

Im Verlaufe der Diskussionen des Milchwirtschafts-Untersuchungsausschusses· 
wurde auch bekannt, daß die sogenannte "Milliarde des Milchwirtschaftsfonds" 
zu einem Zinsfuß angelegt wurde, der weit unter dem rrarktüblichen Satz lag. 
Damit sind der Milchvirtschaft, bzw. dem Konswrenten namhafte Beträge ent
zogen worden. 

Die unterzeiclmeten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Bundes
minister für Justiz folgende 

Anfrage 

1) Ist Ihnen diese Tatsache bekannt bzw. durch die Übermittlung der Berichte 
des Milclwirtschafts-Untersuchungsausschusses bekannt geworden? 

2) Haben Sie dieses Faktum den zuständigen Behörden zur strafrechtlichen 
Beurteilung übermittelt? 

3) Wenn ja, was ist das Ergebnis dieser Ermittlungen im Detail? 

4) Wenn nein, sind Sie bereit, diese Frage unverzüglich an die Strafverfol-· 
gungsbehörden heranzutragen und Konsequenzen aus eventuellen Ergebnissen 
dieser Untersuchungen zu ziehen? ~ 
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